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PERNAMBUCANA - COMSUL, ATA DA INSTALAÇÃO DA ASSEMBLEIA
GERAL EXTRAORDINÁRIA.

Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e
vinte quatro, às dez e trinta horas, em primeira convocação,
reunião on-line acesso realizado através do seguinte link:
https://meet.google.com/era-mdhi-rae, foram convocados,
observando as disposições previstas no art. 10 e no art. 14, XI
do seu Estatuto Social, pela senhora Presidente do COMSUL e
Prefeita do Município de Cortês– a Senhora, Maria de Fátima
Cysneiros Sampaio Borba, os chefes do Poder Executivo dos
Municípios a seguir indicados: AMARAJI– Prefeita Aline de
Andrade Gouveia;BARRA DE GUABIRABA – Prefeito
Diogo Carlos de Lima Silva; BARREIROS – Prefeito Carlos
Artur Soares de Avellar Júnior;CHÃ GRANDE, Prefeito
Diogo Alexandre Gomes Neto; CATENDE, Prefeita Gracina
Maria Ramos Braz da Silva; ESCADA– Prefeita Maria José
Fidelis Moura Gouveia; JAQUEIRA– Prefeita Ridete Cellibe
Pellegrino de Macêdo Oliveira;JOAQUIM NABUCO–
Prefeito Charles Batista de Melo; PALMARES– Prefeito José
Bartolomeu de Almeida Melo Júnior; PRIMAVERA – Prefeita
Dayse Juliana dos Santos; POMBOS– Prefeito Manoel Marcos
Alves Ferreira;RIBEIRÃO– Prefeito Marcello Cavalcanti de
Petribú de Albuquerque Maranhão; e XEXÉU–Prefeito Thiago
Gonçalves de Lima; Também foram convidados representantes
da Caixa Econômica Federal, das consultorias: RADAR PPP,
Machado Meyer e EGIS. Com a assessoria da Secretária
Executiva Maria Rita Juliana, a Presidente e Prefeita Fátima
Borba, após proceder à segunda chamada dos presentes, às
10h30, constatou presença do município de ESCADA–
Prefeita Maria José Fidelis Moura Gouveia, do município de
CORTÊS– neste ato representado por ela mesma, também
prefeita; dos representantes da Caixa Econômica Federal, o Sr.
Marcelo Melo, Sra. Thais Milena e o Sr. Ricardo Ferreira e dos
Representantes da Empresa RADAR PPP, a Sra. Ana Beatriz
Morais, o Sr. Raul Costa, da Sra. Valentina Fink; declarou
instalada a Assembleia Geral extraordinária do COMSUL,
designando o Sr. Maria Rita Juliana para funcionar como
secretária da mesma em seguida passo a ordem do dia que tem
a seguinte pauta: Item 1: Discussão, deliberação e reiteração
de manifestação de interesse dos municípios consorciados
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para participação no projeto “FEP/CAIXA – Resíduos
Sólidos”, no âmbito da contratação da CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL para prestação de serviço
técnico especializado, para a estruturação de Projeto de
Concessão do Sistema de Resíduos Sólidos Urbanos dos
municípios consorciados, com recursos do Fundo de Apoio
à Estruturação e ao Desenvolvimento de Projetos de
Concessão e Parcerias Público-Privadas- FEP CAIXA; a
senhora Presidente do consórcio e Prefeita do Município de
Cortês Fátima Borba, passo a palavra a Sra. Maria Rita,
secretária executiva, a qual informou que todos os municípios
foram notificados do projeto “FEP/CAIXA – Resíduos
Sólidos”, no âmbito da contratação da CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, deste do início da seleção e reiterou por ofício e
por convocação de Assembleia Geral extraordinária do
COMSUL. Deixando ciente que todos os municípios têm
conhecimento e foram convidados para participar do projeto.
Diante dessa informação, passou a palavra para os presentes,
não havendo quem quisesse discutir, a presidente do COMSUL
passou ao Item 2: Apresentação do Relatório de atividades
do primeiro semestre 2024.01 do COMSUL. A senhora
Presidente do consórcio e Prefeita do Município de Cortês
Fatima Borba, passou a palavra para o senhor Raul Costa
consultor da Radar PPP a qual iniciou a apresentação das
principais dificuldades da consultoria, entre ela acesso a
informações de alguns municípios integrantes do projeto e
quais as próximas ações. Finalizando a apresentação, a
presidente do Comsul Fátima Borba, se mostrou preocupada
com a ausência de informações importante para o
desenvolvimento do trabalho e falou que o COMSUL, vai
tentar da melhor forma motivar os municípios para repassarem
os dados que faltam. Item 3: Outros assuntos de interesse do
COMSUL; a senhora Presidente do consórcio Fatima Borba,
perguntou se alguns dos presente gostaria de fazer mais alguma
colocação a respeito do convênio ou aterro sanitário, nada mais
a vendo ser deliberado a prefeita e presidente do Comsul
Fatima Borba, deu por encerrado a presente Assembleia,
determinando a lavratura da presente ata e depois de lida e
achada conforme vai assinada por os senhores chefes dos
poderes executivos dos municípios acima relacionados.
 
Ribeirão, quinta-feira, 22 de agosto de 2024.
 
MARIA  DE FÁTIMA CYSNEIROS SAMPAIO BORBA 
Município de Cortês
Presidente DoCOMSUL

MARIA JOSÉ FIDELIS MOURA GOUVEIA
Município de Escada
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